

Weitere Ladepunkte stehen zur Verfügung

Freiberg. Die Elektromobilität gewinnt in Deutschland zunehmend an Bedeutung, und mit ihr wächst die Notwendigkeit eines gut ausgebauten Ladenetzwerks für Elektroautos. Kürzlich wurde die bestehende Lademöglichkeit im Parkhaus „Altstadt“ verbessert und erweitert. Ab sofort stehen den Nutzern dort wieder zwei moderne Wallboxen zur Verfügung.

Zudem wurden entlang der Beethovenstraße gegenüber dem Amtsgericht Freiberg zwei Ladesäulen mit insgesamt vier Ladepunkten installiert. Jede dieser Stationen bietet eine Ladeleistung von 11 KW. Diese Standorte wurden in enger Zusammenarbeit mit der Stadt Freiberg ausgewählt, um weitere Lademöglichkeiten in der Altstadt zu schaffen.

Axel Schneegans, Vorstandsvorsitzender der Stadtwerke Freiberg AG, kommentiert die Erweiterung der Ladeinfrastruktur: „In Freiberg setzen wir als regionaler Energieversorger ein klares Zeichen für die Zukunft der E-Mobilität. Durch den Ausbau unserer Ladeinfrastruktur schaffen wir nicht nur mehr Komfort für unsere Bürgerinnen und Bürger, sondern machen Freiberg auch für Besucher attraktiver.“ Aktuell betreiben die Stadtwerke Freiberg 13 Ladepunkte an 5 Standorten. *bl/so*